



東光小学校だより

平成30年5月31日

No. 2

忠別川

第43回 運動会

5月26日(土)は、気温は低かったのですが、雨にあたることなく運動会を実施することができました。子どもたちは「紅白ともに熱くなり 最高のフィニッシュをかざれ」のテーマに向かい、整列、入・退場、仲間との協力、勝つための自分なりの工夫等、今までの練習の成果を発揮しながら競技に全力で取り組んでいました。また、5・6年生は競技だけでなく、用具の準備・得点集計・アナウンス等、係活動にも真剣に取り組んでいました。4月に進級して2ヶ月、大きな行事を乗り越えることを通して、少しずつ成長している姿をご覧いただけたことと思います。

保護者の皆様には、お子様の体調管理、朝早くからのお弁当づくり等、お忙しい中ご理解ご協力いただき本当に感謝申し上げます。今後も、子どもたちの健やかな成長のため、教育活動に取り組んで参りたいと思います。よろしく願いいたします。

また、昼食時に校舎を開放した際には、譲り合いながら席を決めていただいたり、お帰りの際にはゴミを全て持ち帰っていただいたりと、ルールを守ってご利用いただき、本当にありがとうございました。



一年生
「ダンシング玉入れ」



一年生
「何色ジャー?
一年ジャー!」



三年生
「ラッキーアイテム」



五年生
「綱引き無双」



四年生
「台風の日2018」



六年生
「又モリース」